
 
 

 

番号 ご意見 回答（又は対応状況） 

1 レース出走頭数が、他の地方競馬と比較して極端に

少なく馬券を買う楽しさが半減する。 

多頭数による競走の実施については、笠松競馬場の

魅力向上の対策の一つとして検討し、対応を進めてい

ます。 

2 オグリキャップのぬいぐるみ等のグッズを発売して

欲しい。オグリキャップを知らない年代の方々にも語

り継いで欲しい。 

現時点では、グッズ販売の取扱いを行っておりませ

んが、今後の魅力向上対策の一つとして、手法等も含

め検討を進める予定です。 

3 特別観覧席を利用したが、男子トイレの個室に和式

しかないのはいかがなものか。普通席と差別化を図る

上でも特別観覧席のトイレを綺麗にリニューアルして

欲しい。 

いただいたご意見は、今後の再整備事業において参

考とさせていただきます。 

4 パドックが遠いため、馬に愛着が湧きづらい。応援

している馬を近くで見ることができる機会が非常に少

ない。使用していない建物等を取り壊して、パドック

を作って欲しい。多額の費用がかかり現実的ではない

が、パドックについては少しでも検討して欲しい。 

いただいたご意見は、今後の再整備事業において参

考とさせていただきます。 

 


